

*Der Herr ist mein Hirte, mir wird
nichts mangeln.*

Zürich, 9. Februar, 2018

Alice Schwegler-Rosenfelder
Ob. Lattenberg 18b
8712 Stäfa

T O D E S A N Z E I G E

In aller Stille und im engsten Familienkreis haben wir
Abschied genommen von

Andreas Rosenfelder

17. März, 1922 – 31. Januar, 2018

Ein langes, fürsorgliches Leben ist zu Ende gegangen.
Unser Dank gilt besonders Dr. Christian Frei für die treue
Begleitung, sowie dem Pflegepersonal des Haus Baldern für
die aufopfernde Pflege in den letzten Tagen und Stunden.
Frau Pfarrer Steiner ein herzliches Dankeschön für die trösten-
den Abschiedsworte.

Margrit und Gérard Debuigne-Rosenfelder, Frankreich
Alice und Arthur Schwegler-Rosenfelder, Stäfa
Irene Cantiello-Schwegler, Wolfhausen
mit Gian-Andrea, Patrizia, und Laura
Martina und Guisepe Coniglio-Schwegler, Stäfa
Christoph Schwegler und Corinne Hauri, Birri
André Rosenfelder und Christine Bacher, Oberhofen
Stefan und Roman Rosenfelder, Thalwil
Ruth und Josef Gubser-Rosenfelder, Rudolfstetten
Heidi Rosenfelder und David Greenbaum, USA
mit Lucas Greenbaum
Geschwister und Anverwandte

Es werden keine Leidzirkulare versandt.